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ABSTRAK 

M. Mujabun. 2021, Manajemen Kurikulum Dalam Upaya Meningkatkan 

Mutu Pendidikan Di Pondok Pesantren Al Munawaroh Jombang,  

Thesis Prodi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah Institut KH. Abdul 

Chalim, Pembimbing: Dr. Fadly 

Kata Kunci: Manajemen, Kurikulum, Mutu Pendidikan 

Manajemen kurikulum menempati posisi paling urgen di dalam dunia 

pendidikan. Manajemen kurikulum memiliki empat prinsip, yaitu: 1) Selain tolak 

ukur tujuan pembelajaran yang menjadi prinsip mendasar tujuan pendidikan 

Islam, terdapat pula prinsip demokratisasi, produktivitas, efisiensi dan efektivitas, 

kooperatif dan mengarahkan pada visi dan misi yang telah ditetapkan di 

kurikulum pendidikan. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan jenis 

penelitian kualitatif. Penelitian kualitatif merupakan penelitian yang dilakukan 

dalam kondisi alamiah (natural setting). Data penelitian dikumpulkan dengan cara 

observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, 

penyajian data, dan verifikasi. 

Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengungkap bagaimana perencanaan 

kurikulum dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan Islam di Pondok 

PesantrenAl Munawaroh Jombang, 2) Untuk mengungkap bagaimana 

implementasi kurikulum dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan Islam di 

Pondok PesantrenAl Munawaroh Jombang, 3) Untuk mengungkap bagaimana 

evaluasi kurikulum dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan Islam di Pondok 

PesantrenAl Munawaroh Jombang. 

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa: 1) perencanaan kurikulum 

dilaksanakan dalam beberapa program kegiatan berikut; a) pengorganisasian 

subject curriculume (pemetaan materi, buku ajar dan kategori ilmu), b) Penentuan 

Kalender pendidikan, Pekan Efektif dan kegiatan selama satu tahun, c) 

Penyusunan Perangkat pembelajaran (silabus, prota, promes dan RPP). 2) 

Implementasi kurikulum dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan dilakukan 

melalui beberapa kegiatan, diantaranya: a) koreksi perangkat pembelajaran, b) 

pengawasan kegiatan belajar mengajar. 3) Evaluasi kurikulum dalam upaya 

meningkatkan mutu pendidikan dilakukan melalui beberapa kegiatan, diantaranya: 

a) Evaluasi input; penerimaan santri baru, penyusunan dan perumusan kurikulum, 

b) evaluasi procces; kegiatan implementasi kurikulum, pengawasan, dan kegiatan 

belajar mengajar, c) evaluasi output; hasil belajar santri dan prestasi santri. 
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ABSTRAK 

M. Mujabun. 2021, Curriculum Management in an Effort to Improve 

Education Quality at Al Munawaroh Islamic Boarding School 

Jombang, 

Thesis: Prodi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah Institut KH. Abdul 

Chalim, Pembimbing: Dr. Fadly 

Kata Kunci: Manajemen, Kurikulum, Mutu Pendidikan 

Curriculum management occupies the most urgent position in the world of 

education. Curriculum management has four principles, namely: 1) In addition to 

the benchmarks of learning objectives which are the basic principles of Islamic 

education goals, there are also principles of democratization, productivity, 

efficiency and effectiveness, cooperativeness and directing to the vision and 

mission that have been set in the educational curriculum. In this study, the 

researcher used this type of qualitative research. Qualitative research is research 

conducted in natural conditions (natural setting). Research data were collected by 

means of observation, interviews, and documentation. Data analysis uses data 

reduction, data presentation, and verification. 

The aims of this study are: 1) To reveal how curriculum planning is in an 

effort to improve the quality of Islamic education at Pondok Pesantren Al 

Munawaroh Jombang, 2) To reveal how curriculum implementation is an effort to 

improve the quality of Islamic education at Pondok Pesantren Al Munawaroh 

Jombang, 3) To reveal how curriculum evaluation in an effort to improve the 

quality of Islamic education at Pondok Pesantren Al Munawaroh Jombang. 

The results of this study indicate that: 1) curriculum planning is carried out 

in the following program activities; a) organizing the subject curriculum (mapping 

of materials, textbooks and science categories), b) Determining the educational 

calendar, Effective Week and activities for one year, c) Preparation of learning 

tools (syllabus, prota, promissory note and lesson plans). 2) Implementation of the 

curriculum in an effort to improve the quality of education is carried out through 

several activities, including: a) correction of learning tools, b) supervision of 

teaching and learning activities. 3) Evaluation of the curriculum in an effort to 

improve the quality of education is carried out through several activities, 

including: a) Evaluation of inputs; acceptance of new students, preparation and 

formulation of curriculum, b) process evaluation; curriculum implementation 

activities, supervision, and teaching and learning activities, c) output evaluation; 

student learning outcomes and student achievement. 
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 مستخلص البحث

-اىَْ٘سح دٗيل اىَؼٖذ الإسلاٍيفي  إداسح اىَْٖح اىذساسيخ ىتحسيِ اىد٘دح اىتشث٘يخ. 2222. ٍحَذ، ٍدبة

اىَؼٖذ اىؼبىي اىشيخ اىحبج ، خبٍؼخ إداسح اىتشثيخ الإسلاٍيخ. اىجحث اىدبٍؼي. خٍ٘جبّح

 ٍد٘مشطب. ػجذ اىحييٌ

  اىذمت٘س إّح فضيي ػثَبُ, اىَبخستيش.اىَششف :  

 إداسح، اىَْٖح اىذساسي، اىد٘دح اىتشث٘يخ.اىنيَبد الأسبسيخ : 

تحتو إداسح اىَْبٕح اىَشتجخ الأمثش إىحبحًب في ػبىٌ اىتؼييٌ. إداسح اىَْبٕح اىذساسيخ ىٖب أسثؼخ ٍجبدئ 

 ( ثبلإضبفخ إىى ٍؼبييش إٔذاف اىتؼيٌ ٕٗي اىَجبدئ الأسبسيخ لإٔذاف اىتشثيخ الإسلاٍيخ ، ْٕبك أيضًب1ٕٗي: 

ٍجبدئ اىذٍقشطخ ٗالإّتبخيخ ٗاىنفبءح ٗاىفؼبىيخ ٗاىتؼبُٗ ٗاىت٘خئ إىى اىشؤيخ ٗاىشسبىخ اىتي تٌ ٗضؼٖب في 

اىَْبٕح اىتؼييَيخ. في ٕزٓ اىذساسخ استخذً اىجبحث ٕزا اىْ٘ع ٍِ اىجحث اىْ٘ػي. اىجحث اىْ٘ػي ٕ٘ ثحث يتٌ 

حثيخ ػِ طشيق اىَلاحظخ ٗاىَقبثلاد إخشاؤٓ في ظشٗف طجيؼيخ )ثيئخ طجيؼيخ(. تٌ خَغ اىجيبّبد اىج

 .ٗاىت٘ثيق. يستخذً تحييو اىجيبّبد تقييو اىجيبّبد ٗػشض اىجيبّبد ٗاىتحقق

( اىنشف ػِ ميفيخ تخطيظ اىَْبٕح في ٍحبٗىخ ىتحسيِ خ٘دح اىتؼييٌ 1إٔذاف ٕزٓ اىذساسخ ٕي: 

اىذساسيخ في ٍحبٗىخ ىتحسيِ ( ىينشف ػِ ميفيخ تْفيز اىَْبٕح 2الإسلاٍي في اىَؼٖذ الإسلاٍي اىَْ٘سح، 

( ىينشف ػِ ميفيخ تقييٌ اىَْبٕح في ٍحبٗىخ ىتحسيِ 3خ٘دح اىتؼييٌ الإسلاٍي في اىَؼٖذ الإسلاٍي اىَْ٘سح، 

 .خ٘دح اىتؼييٌ الإسلاٍي في اىَؼٖذ الإسلاٍي اىَْ٘سح

اىتبىيخ. أ( تْظيٌ ( يتٌ تْفيز تخطيظ اىَْبٕح في أّشطخ اىجشّبٍح 1تشيش ّتبئح ٕزٓ اىذساسخ إىى ٍب ييي: 

اىَْبٕح اىذساسيخ )سسٌ خشائظ اىَ٘اد ٗاىنتت اىَذسسيخ ٗفئبد اىؼيً٘( ، ة( تحذيذ اىتق٘يٌ اىتؼييَي ، 

ٗالأسج٘ع اىفؼبه ٗالأّشطخ ىَذح ػبً ٗاحذ ، ج( إػذاد أدٗاد اىتؼيٌ )اىَْٖح اىذساسي ، ٗاىجشٗتب ، ٗاىسْذ 

بً ىتحسيِ خ٘دح اىتؼييٌ ٍِ خلاه ػذح أّشطخ ، ٍْٖب: أ( ( يتٌ تْفيز اىَْٖح سؼي2الإرّي ٗخطظ اىذسٗس(. 

( يتٌ تقييٌ اىَْبٕح في ٍحبٗىخ ىتحسيِ 3تصحيح أدٗاد اىتؼيٌ ، ة( الإششاف ػيى أّشطخ اىتذسيس ٗاىتؼيٌ. 

خ٘دح اىتؼييٌ ٍِ خلاه ػذح أّشطخ ، ثَب في رىل: أ( تقييٌ اىَذخلاد. قج٘ه اىطلاة اىدذد ، ٗإػذاد ٗصيبغخ 

ىذساسيخ ، ة( ػَييخ اىتقييٌ ؛ أّشطخ تْفيز اىَْبٕح ، ٗالإششاف ، ٗأّشطخ اىتذسيس ٗاىتؼيٌ ، ج( اىَْبٕح ا

 .تقييٌ اىَخشخبد ؛ ٍخشخبد تؼيٌ اىطلاة ٗإّدبص اىطلاة
 


